

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kasih atas segala kasih dan berkat-Nya yang berlimpah sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “ Upaya Meningkatkan Aktivitas Dan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Dengan Model Pembelajaran Berdasarkan Masalah Pada Materi Aritmatika Sosial Di Kelas VII SMP Letjen Haryono MT T.A 2013/2014.

Dalam penyelesaian skripsi ini penulis banyak menerima bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd, Bapak Prof.Dr. Sahat Saragih, M.Pd dan Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd sebagai dosen penguji / pemberi saran yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang sangat bermanfaat mulai dari rencana penelitian hingga sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Kepala Sekolah dan Guru bidang studi Matematika di SMP Letjen Haryono MT yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian dan membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Binahar Napitupulu ,BA dan Ibunda tercinta Roslina br.Lumban raja, S.Kep,NS yang telah

mengasuh, membesarkan, mendidik, menjadi sumber motivasi dan senantiasa mendukung, memberikan doa, dorongan moral dan materil kepada penulis selama mengikuti pendidikan sampai dengan selesai S-1. Terimakasih juga disampaikan penulis kepada Abang terbaik Arby Pratama Napitupulu, Amd serta adik tersayang Natria Ledystha Napitupulu, serta seluruh keluarga besar yang sudah berdoa dan memberikan dukungan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Tidak lupa penulis terima kasih atas saran, motivasi dan kenangan masa kuliah yang tidak terlupakan kepada teman-teman terdekatku khususnya "LENKBAND COMMUNITY FC" meliputi Antonius Simbolon, Boin Napitupulu, Christian Manik, Deyos Simorangkir, Frans Siagian, Inra Hasibuan, Joni Posta, Juli Manurung, Reza Lubis, Richard, Ricky M. Butar-butar, Swandy Simanjorang, Zakaria Nasution, dan teman-teman seperjuangan di Jurusan Matematika stambuk 2008. Ucapan terima kasih kepada Christian dan Ricky yang telah menjadi sahabat setia yang memberikan motivasi dan kepercayaan diri.

Ucapan terima kasih juga saya ucapkan kepada Elsa Ernawati Batuara yang dari awal perkuliahan sampai dengan terbentuknya skripsi ini telah menemani dan mendukung serta mendoakan penulis agar penulis dapat menyelesaikan studi di UNIMED.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini, semoga isi skripsi ini bermanfaat bagi dunia pendidikan.

Medan, 02 Februari 2014

Penulis

Didik H. Napitupulu

408111041

